
Protokoll der Schulkonferenz 
am Mittwoch, den 26. April 2023 

um 19.30 Uhr im Kunstraum (Neubau)  
Hermann-Neuton-Paulsen-Schule Pellworm 

1. Begrüßung 
Die Vorsitzende, Silke Koch, begrüßt die Anwesenden. 

2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung durch Silke Koch 
Die Vorsitzende stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

3. Feststellung des Protokolls der Sitzung vom 09.11.2022 (Anlage) 
Das Protokoll wird einstimmig beschlossen. 

4. Aufgabenbereich der pädagogischen Fachkraft (Anlage) 
Frau Schulte-Baltronat berichtet über ihr Tätigkeitsfeld. 

  
5. Bericht des Schulleiters 

Der Schulleiter Walter Herrig gibt Informationen zu folgenden Punkten: 
- Anzahl der Schülerinnen und Schüler an der HNP-Schule 

Es gehen derzeit 98 Kinder an unsere Schule 
- Personalveränderungen in der Lehrerschaft 
 Weggang: Katharina Beres 
 Zugänge: Anna Brodersen 
 Aktuell finden Gespräch mit Bewerberinnen und Bewerbern statt 
- Schulsanierung 
 Die Schulsanierung verläuft nach Plan 
 Ziel: Umzug vor Weihnachten 2023 
- Fehltage und Unterrichtsausfall 

Es gab viele Fehltage bei Schülerinnen und Schülern, sowie Lehrkräften, 
aufgrund von Krankheit 

 Unterrichtsausfall im Jahr 2022: Primarstufe 0,71%, Sekundarstufe I 3,37% 
  - Termine 
 Herr Herrig verweist auf die Homepage der Schule 
- Schulfest 

Das Schulfest ist für den 11.07.2023 geplant und soll rund um das 
Bürgerhuus stattfinden 

 Ausweichtermin ist der 12.07.2023 

6. Antrag aus der Lehrerschaft 
5.1  Schulknigge (Anlage) 
Eine Diskussion zu verschiedenen Punkten beginnt. 
Die fertig formulierte Fassung wird zur Abstimmung frei gegeben (Anlage) 
Der neue Schulknigge wird einstimmig angenommen. 

Der geplante Konsequenzenkatalog wird von der Elternschaft angesprochen. 
Dieser ist in Bearbeitung – gilt jedoch nur als Grundlage für diejenigen, die für die 
Umsetzung des Knigges verantwortlich sind. Er soll nicht veröffentlicht werden. 

 1



7. Antrag aus der Elternschaft 
7.1 Beginn Schulweihnachtsfeier (Anlage) 
Silke Koch verliest den Antrag und informiert, dass der Antrag in der Lehrerschaft 
diskutiert wurde. Die Lehrerschaft kann den Wunsch nachvollziehen. Die 
Lehrerschaft gibt zu bedenken, dass ein späterer Beginn unter Umständen nach 
sich ziehen würde, dass einige Lehrkräfte vom Festland nicht an der Feier 
teilnehmen. Hier die Rückfrage an die Elternschaft, ob der Antrag aufrechterhalten 
werden soll.  

Die Elternschaft stellt den Antrag zunächst zurück, um diesen dann zu einem 
späteren Zeitpunkt wieder zur Diskussion und zur Abstimmung zu bringen. Es soll 
abgewartet werden, ob der 14.12. als Termin gehalten werden kann und wer im 
kommenden Schuljahr an der Schule unterrichtet und auf dem Festland wohnt. Ein 
Meinungsbild soll zuvor eingeholt werden. 

Die SV spricht sich ebenfalls für einen späteren Beginn der Weihnachtsfeier aus. 

Der 14.12.2023 (Donnerstag) wird als Datum für die Weihnachtsfeier festgelegt. 
Herr Herrig klärt den Termin mit der Kirchengemeinde ab und gibt Rückmeldung. 

8. Antrag aus der Schülerschaft (Anlage) 
8.1 Die SV beantragt Umweltboxen für die Schule (www.umweltbox.com). 

In dieser Box können z. B. leere Tintenpatronen, Druckerpatronen, …. gesammelt 
werden. Hat die Box ein bestimmtes Gewicht erreicht, wird die Box kostenlos von 
der Organisation abgeholt. 
 Es ist noch offen, wer diese Box organisiert, überprüft und sich um die Abholung 
kümmert. Die SV erklärt sich bereit, dies zu übernehmen. Walter Herrig unterstützt 
dieses Projekt gerne, falls es Unterschriften von Seiten der Schule benötigt. 

Der Antrag der Schülervertretung wird einstimmig angenommen. 

9. Sonstiges 
9.1 bewegliche Ferientage Schuljahr 2023/24 (1 Tag) 

 Der Tag wird zur Diskussion gestellt. Zur Abstimmung kommen: 

 29.01.2024 (Tag nach der Zeugnisausgabe)  15 Stimmen 
 08.07.2024 (Montag nach dem Zirkusprojekt)  1 Stimmen 

8 Stimmen enthalten sich 

Somit wird der bewegliche Ferientag auf den 29.01.2023 festgelegt. 

9.2 Festausschuss für das Schulfest am 11.07.2023, 9 – 13 Uhr 
Die Zusammensetzung des Festausschusses ist noch offen.  
Im Moment gehören dazu: Tina Rathjen, Ole Rathjen, Pauline Köhler, Claudia 
Christ, Melanie von Holdt, Erik Hagen, Hannes Lucht, Beatrice Mau und Liv 
Kossack. 

Bei den Eltern besteht der Wunsch, dass sie auch an dem Fest teilnehmen können.  

Tina Rathjen wird einen Termin absprechen für ein erstes Treffen. 

Michael Harden wird den Bereich Boule übernehmen. 
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Dennis Fedders sponsort das Mini-Golf-Spielen 
Wegen des Barfußparkes wird Herr Herrig Gisela Jansen ansprechen.  

Bei schlechtem Wetter ist der 12.07. als Ausweichtag vorgesehen. 

9.3 Circus ZappZarapp 
Auch hier soll wieder ein Festausschuss gegründet werden. Bereits vor den 
Sommerferien soll ein erstes Treffen stattfinden. Carmen Peters lädt zu einem 
ersten Termin ein und spricht verschieden Personen für die Mitarbeit an. Adda 
Schmidt und Susanne Jacobs stehen für das Frühstücksteam zur Verfügung.  

Es soll keine Haussammlungen mehr geben.  

9.4 Schulflohmarkt 
Die Schülerinnen und Schüler möchten einen Flohmarkt veranstalten. 
Die Stände selbst werden einzig von Schülerinnen und Schülern betrieben, besucht 
werden kann der Flohmarkt von der ganzen Bevölkerung. Auch soll es Essen und 
Trinken geben. Eventuell möchte der Förderverein einen Kuchenverkauf zu 
Gunsten des Vereins organisieren. 

9.5 Neuer Termin: 15. November 2023, 19.30 Uhr 
  

Ende: 21.06 Uhr 

Christel Jensen        Silke Koch 
Protokollantin        Vorsitzende 
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